

Radfahrer fährt in der Fußgängerzone zwölfjähriges Mädchen zu Boden

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 25. August 2023 um 18:19 Uhr

Polizei erbittet Hinweise

Radfahrer fährt in der Fußgängerzone zwölfjähriges Mädchen zu Boden

Freitag 25. August 2023 - Hameln (wbn). Ein Fahrradfahrer hat keine Zeit für ein Mädchen, das er angefahren und verletzt hat?

Der unbekannte Fahrradfahrer ist in der Fußgängerzone von hinten gegen die Beine eines zwölf Jahre alten Mädchens gefahren.

Fortsetzung von Seite 1 Und zwar so stark, dass es zu Boden gestürzt ist und sich Schürfwunden zugezogen hat. Zwar hat er sich kurz entschuldigt, ist dann aber einfach weitergefahren. Jetzt bittet die Polizei um Zeugenhinweise. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Freitagmittag kam es in der Zeit zwischen 12:45 Uhr und 13:00 Uhr zu einer Verkehrsunfallflucht in der Bäckerstraße in Hameln. Ein bislang unbekannter männlicher Fahrradfahrer befuhr die Bäckerstraße in Richtung Stadtgalerie. Auf Höhe des asiatischen Restaurants, mit der Haus Nr. 14, fuhr der Fahrradfahrer von hinten gegen die Beine der zwölfjährigen Fußgängerin, wodurch diese zu Boden stürzte und sich leichte Schürfwunden zuzog. Der Radfahrer entschuldigte sich kurz und setzte seine Fahrt daraufhin ohne weitere Veranlassungen in Richtung Stadtgalerie fort.“

Unfallzeugen werden gebeten sich mit der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont / Holzminden, Tel. (0 51 51) 9 33 - 0 in Verbindung zu setzen.“